

	<p>Objekt: 3. Bundesschau mit den Championaten</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04389</p>
--	---

## Beschreibung

Veranstaltet wurde die 3. Bundesschau mit den Championaten für Zuchtpferde, Reitpferde und Jagdpferde vom Rheinischen Pferdestammbuch e.V., der deutschen reiterlichen Vereinigung e.V., dem Aachen-Laurensberger-Rennverein e.V. und dem Verband der Reit- und Fahrvereine Rheinland e.V. Am 11. und 13. Juli 1986 fand in Aachen-Soers die Veranstaltung statt. Das Beiheft enthält ein Programm der Veranstaltung, sowie ein Verzeichnis der Wettbewerbskandidaten.

The 3rd National Show with the Championships for Breeding Horses, Riding Horses and Hunting Horses was organised by the Rheinisches Pferdestammbuch e.V., the Deutsche Reiterliche Vereinigung e.V., the Aachen-Laurensberger Rennverein e.V. and the Verband der Reit- und Fahrvereine Rheinland e.V. The event took place in Aachen-Soers on 11th and 13th July 1986. The booklet contains a programme of the event as well as a list of the competition candidates.

## Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Buchdruck

Maße:

Länge: 21,1 cm, Breite: 12,2 cm, Stückzahl:  
1, Seitenzahl: 144

## Ereignisse

Veröffentlicht wann 1986  
wer  
wo

## Schlagworte

- Ausstellungskatalog
- Beschäler (Pferdezucht)
- Pferde
- Pferdezucht